

Unterstützung für Vereinsbus

Kreissparkasse Soltau überreicht 1.500-Euro-Spende an SV Munster

Die Sportvereinigung Munster e.V. konnte sich nun über die Förderung der Kreissparkasse Soltau in Höhe von 1.500,- Euro für einen neuen Vereinsbus freuen. Der Leiter der Geschäftsstelle Munster, Frank Gördes, und dessen Stellvertreter, Jan-Kosta Recksiek, übergaben die Spende an den Vorstand der SV Munster, vertreten durch die 2. Vorsitzende Helga Dieckmann, den Geschäftsführer Ulrich Pfaff und deren Team.

Im März hatte sich die SV Munster entschlossen einen neuen Bus anzuschaffen, da der alte Bus in die Jahre gekommen war und Reparaturkosten zu groß gewesen wären. Nun können die Sportlerinnen und Sportler noch sicherer und bequemer zu den Sportstätten gebracht werden. Mit den Bussen des Vereins unterstützt die SVM auch die Jugendspielgemeinschaft Munster/Breloh, die DLRG Munster und die Jugendfeuerwehr Breloh. Die SVM ist der einzige Verein in Munster, der einen eigenen Fuhrpark unterhält.

„Die Kreissparkasse Soltau unterstützt gerne die Region und wir freuen uns, dass wir der SV Munster eine Freude mit der Spende machen konnten. Wir wünschen allen Mitgliedern gute Fahrten auf den Wegen zu ihren Wettkämpfen“, so Frank Gördes.



Von links nach rechts: Frank Gördes von der KSK Soltau, Schriftführerin Sabine Ackermann, 2.Vorsitzende Helga Dieckmann (beide SV Munster), Jan-Kosta Recksiek von der KSK Soltau, Jugendwart Martin Seiler, Geschäftsführer Ulrich Pfaff und Schatzmeister Kai-Uwe Hickl (alle SVM).

Ansprechpartnerin : Nele Dehning
Telefon: 05191 86-142
E-Mail: nele.dehning@ksk-soltau.de